

1979 (毎月1回)  
発行

## 8月号

(村の面積)

332.60km<sup>2</sup>

発行所 福井県大野郡和泉村



(昭和54年7月1日現在)

村の人口	
総人口	1,716人
男	877人
女	839人
出	1人
死	0人
転	4人
入	6人
出	世帯数
	520世帯



たばこは村内で買いましょう

## ルールを守って交通安全

## 交通安全茶屋

### 実施される



夏の交通安全県民運動が行われている中で、和泉村と和泉村交通安全協会との共催で交通安全茶屋が七月二十二日八月五日の二日間、和泉村森林組合倉庫前において実施されました。

観光客や所用で和泉村を行

する車に“ちょっと一ぶく”

してもらい、冷たいカルピス

をサービスし、マッチ、パン

フレットなど配布して、旅の

疲れを少しでも休めていただ

き“暑さに負けず正しい運転”

をと呼びかけました。

福島・田畠を利用し回転

率が早く、しかも簡単に転作

利用ができる野菜栽培をと考

えた三島さんは、田一・五六

m<sup>2</sup>に青首大根の栽培を始め

六月中旬に種子をまき現在ま

で順調に成長し、このまま成

長すれば八月末には、京都

大阪方面に出荷ができそうで

暮らしを支える

“縁の下の力もち”

8月・道路を守る月間

通勤、通学、買い物、散歩

ドライブ、貨物の運送——わ

たしたちの日常生活は、道路

を抜きにして考えられません。

しかし、わたしたちはふだ

ん道路の役割について、こと

さら意識することもなく、毎

日を送っています。

八月は「道路を守る月間」

です。この機会に“暮らしの

中の道路”についてスポット

を当ててみましょう。

道路は、先にあげた日々の増

稻作の転作が話題になつてす。

青首大根は大きくて二つの

味（甘い、辛い）をもつダイ

コンであり、料理用として使

われています。

本村では、青首大根の栽培

は最初であり、栽培が成功す

れば和泉村の特産物にしたい

と三島さんは考えている。

暮らしに欠かせないだけではなく、地震や火災など災害時の救急活動の場として、また時には避難路として重要な役割を果たしています。そのためにも、ふだんから道路には余計な障害物など置きっぱなしにすることのないよう気をつけたいものです。

道路は、わたしたちみんなの財産です。汚さず、こわさず、いつもきれいに保つよう心がけましょう。

▼選定方法 原則として、元利均等二カ月払い(ボーナス併用払可)受付日順・無抽選

▼申込受付場所 住宅金融公庫業務取扱店と表示のある金融機関

その他の詳しいことは、最寄りの金融機関又は、当公庫住宅相談所電話(金沢〇七六二一六三一三四二二)へお尋ね下さい。

## 青首大根の栽培に励む

### 三島 勇さん(後野)



改築の場合と同じように融資をしております。  
この場合、新しく門・へいを造るときや、既存の門・へいを修理する場合でもご利用になれます。

また、門・へいの工事と併せて増改築工事や、台所、浴室の改良を行う場合も融資の対象となります。

#### ▼申込受付

五月四日～一月三十一日

#### ▼融資限度額

二百五十万円

#### ▼利 率

年六・〇%

#### ▼返済期間

十年以内

#### ▼返済方法

原則として、元利均等二カ月払い(ボーナス併用払可)

#### ▼選定方法

受付日順・無抽選

#### ▼申込受付場所

住宅金融公庫業務取扱店

#### ● から融資が受けられます

住宅金融公庫では、住宅改

宅相談所電話(金沢〇七六

二一六三一三四二二)へお尋

ね下さい。

## 第27回

## 福井県へき地複式教育振興研究大会

二百七十余名の先生が熱心に討議

## —和泉村で開催—

七月二十一日、福井県下八十三校のへき地複式校の先生が、朝日小、大納小、朝日中、大納中の各会場で、公開授業を参観し研究討議を行った。

「小規模校の特性を生かし、学びとる力を育てる学習指導のあり方」を研究テーマに、今年、教壇に立った若い先生の体験や、永年へき地複式教育で苦労された尊い実践等、教育にたずさわる者のみがつくり出す熱気のこもる研究会が行われた。

## ◎朝日小会場

よくわかり、個が自立する学習のあり方

- ・多面的に思考し、数理を発見させる指導について（算数科）
- ・ひとりひとりが生き生きと問題に立ち向う学級づくりについて（特別活動）

## ◎大納小会場

学び方を学びとらせる学習指導のあり方

- ・文脈にそつた語句指導のあり方について（国語科）
- ・きたえる体育をめざす学習指導のあり方について（体育科）
- ・朝日中会場
- ・豊かな人間性を培うためにひとりひとりの特性に応じた効果的な指導のあり方
- ・心情の内面化をはかり、道徳的価値判断力を高める指導について（道徳）

## ◎大納中学校

自ら考え、みがき合う学習集団の育成

- ・みつける力、考える力、つくる力づくりをめざして（総合教育）
- ・「小規模校のよさを教育に生かそう」という教育的営みは、へき地複式教育研究の成果であり、今後の課題もある。

夏季練成大会を実施									
= 大野地区防犯隊連合会 =									
去る七月二十九日大野市、彰を受けられた方々は次のとおりです。	隊長 桜川義夫	副隊長 山岸金次	支隊長 谷口新作	○優良支隊表彰 和泉村防犯隊第二支隊	○地区防連会長、警察署長表彰 荻安四郎	○地区防連会長、警察署長表彰 丸山義治	○地区防連会長、警察署長表彰 村下幸治	○地区防連会長、警察署長表彰 忠雄昭明	○地区防連会長、警察署長表彰 田畠一磨
和泉村の防犯隊員百十人が参加して、大野地区防犯隊の夏季練成大会が行われました。	○県知事功労章	○県防連会長、警察本部長功績章	○県防連会長、警察本部長功績章	○県防連会長、警察本部長功績章	○県防連会長、警察本部長功績章	○県防連会長、警察本部長功績章	○県防連会長、警察本部長功績章	○県防連会長、警察本部長功績章	○県防連会長、警察本部長功績章
午前九時、朝日中学校講堂に集合した隊員は、観閲式、表彰式に続き、警察官の指導で、突き、蹴りなどの護身術を鋭い気合を掛けながら訓練を行い午前十一時に終了しました。	班長 中村登右衛門	班長 林藤市	班長 原維雄	班長 荒谷繁雄	班長 関次郎	班長 長岡昇一	班長 中村憲治	班長 川守	班長 関次郎



その主な点をあげてみると、

- ①カルテをとりながら、個の創造性の伸長をはからうとする学習指導のあり方。
- ②全校一学級的な人間関係をとおして、個性的で行動力のある子を育てようとする営み。
- ③「全校道德」により、児童生徒の道徳的価値判断力を高めようとする営み。

- ④「三作りノート」により、自己評価を土台に、学習集団づくりをめざす営み。

この研究大会で私達は多くのことを学ぶことができた、又、今後の研究課題も示された。

へき地複式教育に携わる者は、へき地教育のよさ、複式教育のあるべき姿を見極め、子どもとの心にふれる営みをとおして研究実践を積み重ねていかなくてはならない。

# 第31回

## 県民体育大会(夏期) 派遣選手決まる

### (大野郡体育協会)

● 軟式野球 選手 山田 毅・丹昭太郎 監督 佐藤 敬 部長 高見美代子	● 庭球 選手 小曾川伸夫 監督 飯島広通 部長 末永 亨	● 強化部 総務 河口孝次 監督 坂本慎一 選手 中内智利・稻郷栄一 田村繁吉・山崎宣夫 東治義・中村要 廣瀬 明・小山良一 大谷 明・番屋清則 新沼敏彦・原 健次 京谷芳巳・岩城 勲 佐々木光昭 永井熙八郎	● 副団長 団長 吉川 基 監督 未永 亨・鹿島光夫 選手 竹中一稔・谷口利和 高崎邦則・井上哲夫 末永 亨・鹿島光夫 佐藤 敬 監督 飯島広通 部長 山田 毅・丹昭太郎 監督 主将 高見美代子
--	---	--	---

本村からは大野郡として、  
八月十一日から三日間、福井  
市を中心に開催されます。

ソフトボール(男)、バレーボ  
ール(女)の四種目に、団長  
以下五十九名が参加します。  
本大会での出場選手皆さん  
のご健闘を期待いたします。  
なお、選手団は次のとおり

です。

選手 西 二郎・木下守弘 中山繼男・井南勝 未永 亨・星 健二 横山孝雄・新屋隆典 表 健一・尾崎治和 林腰淳治・尾崎一雄 番屋喜久男 三戸 尚・古賀文敏	選手 西 二郎・木下守弘 中山繼男・井南勝 未永 亨・星 健二 横山孝雄・新屋隆典 表 健一・尾崎治和 林腰淳治・尾崎一雄 番屋喜久男 三戸 尚・古賀文敏
---	---

コーチ 上田義行  
マネージャー 石塚孝行

### 国民年金の保険料は 納めましたか?

老齢年金さえ受けられないお  
それもあります。  
もし、納め忘れの保険料が  
あれば、すぐに納めましょう。

七・八・九月分の保険料は  
もう納めましたか。納め忘れ  
がないかどうか、お調べくだ  
さい。

保険料を納め忘れていて  
と、万一の事故のとき、障害  
年金や母子年金などを受けら  
れないばかりか、先へ行つて  
るという、臨時の特別な制度  
です。

保険料を納めなかつた期間  
について、一月につき四千円  
の保険料を払い込めばよく、  
期限内なら分納の方法も設け  
られています。

### 赤ちゃん誕生

朝日 追 裕一 幸夫長男

### 人のうごき



裕一ちゃん

国民年金の特例納付の受付  
けは、来年の六月に打ち切ら  
れます。

この制度は、一時の思い違  
いや、忙しさにまぎれたり、  
経済上の理由などから、当然

強制適用被保険者の資格があ  
るのに、国民年金にまだ加入  
していないかつた人や、保険料  
を滞納して時効にかかり、年  
金権を失つてしまつた人など

について、去年の七月から二  
年間に限つて、未納の期間を  
払い込めば年金権が与えられ  
れるといふ制度です。



詳しいことは、役場(住民  
課)にご相談ください。

▼婚姻  
角野 木屋 義信  
大野市 加藤まさみ